

L'ONU se prononce pour un monde meilleur pour les jeunes



Nations Unies, 3 juin (RHC-PL)- De hauts fonctionnaires des Nations-Unies ont appelé la communauté internationale à construire une planète où les jeunes aient un plein accès à la santé, à l'éducation et à l'emploi digne.

Dans la réunion de l'ECOSOC, le Conseil Économique Social , le secrétaire général de l'ONU, Ban ki - moon, a signalé que la moitié de la population mondiale a moins de 25 ans , raison pour laquelle les problèmes , les défis et les aspirations de ce secteur sont essentiels pour le progrès socio-économique.

L'ONU se prononce aussi pour donner aux jeunes l'opportunité de participer à la prise de décisions, pour favoriser l'égalité de genre, promouvoir la fin de la violence contre les femmes et les fillettes et la vie au sein des sociétés pacifiques, stables et démocratiques.

Pour sa part, le président de l'Assemblée Générale , John Ashe, a encouragé la jeunesse à élever leur voix pour faire de la planète un endroit de dignité et d'espoir.



Radio Habana Cuba